

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Theodorus Jonathan Keiward	Kelas : IV
No. Induk/NISN : 2686/0108808749	Semester : II
Nama Sekolah : SD Kanisius Kenteng	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggulan, KP	

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah baik pada sikap Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri baik dalam sikap santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami makna doa spontan, pribadi, dan sesama, baik dalam kemampuan Memahami firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Berdoa secara spontan dalam doa pribadi dan sesama, baik dalam keterampilan Melaksanakan firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua
2	Pendidikan Kewarganegaraan	71	90	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari - hari, baik dalam kemampuan Mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak masyarakat dalam kehidupan sehari - hari	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari - hari, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat
3	Bahasa Indonesia	70	90	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, baik dalam kemampuan	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri, baik dalam keterampilan Menyampaikan hasil identifikasi tokoh - tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	69	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga, baik dalam kemampuan Menjelaskan hubungan antar garis menggunakan model konkret	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyelesaikan masalah berkaitan keliling dan luas persegi, persegi panjang dan segitiga, baik dalam keterampilan Mengidentifikasi hubungan antar garis menggunakan model konkret
5	IPA	70	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa lingkungan sekitar, baik dalam kemampuan Mengidentifikasi berbagai sumber energi perubahan bentuk energi dan sumber energi alternatif	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antar gaya dan gerak, baik keterampilan dalam Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi perubahan

6	IPS	70	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama sebagai identitas bangsa dan Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama dan Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi
7	SBK	72	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam , baik dalam kemampuan	89	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam , baik dalam keterampilan
8	PJOK	73	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam , baik dalam kemampuan Menganalisis perilaku terpuji dalam pergaulan sehari- hari	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam , baik dalam keterampilan Mendemonstrasikan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari- hari
9	B. Jawa	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglegena, sandhangan swara, lan panyigeg, baik dalam kemampuan Memahami tembang macapat, gambuh dan geguritan	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menulis kata dan kalimat beraksara jawa nglegena, sandhangan swara, lan panyigeg, baik dalam keterampilan Melantunkan tembang macapat, gambuh dan menyampaikan geguritan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
10	B. Inggris	65	72	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui penulisan kosa kata dan Mengidentifikasi pengucapan kosa kata	72	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menulis kosa kata dan Melakukan instruksi yang didengar
11	TIK	65	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Pengenalan perangkat lunak pengolah publikasi Microsoft Office Publisher 2007 dan Mendeskripsikan kegunaan program Microsoft Office Publisher 2007	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam dan Membuat karya publikasi Microsoft office Publisher 2007

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Anak dapat mengikuti ibadah dengan baik dan memiliki keberanian memimpin doa bersama
2	Kemataraman	B	Anak dapat mengikuti kegiatan kamataraman dengan baik
3	Pramuka	B	Memiliki kepribadian dan watak luhur yang baik serta mental pemberani, moral, budi pekerti, kuat keyakinan beragamanya, dan kreatif
4	Macapat	B	Anak bisa menyanyikan lagu macapat dengan baik
5	Seni Tari	A	Anak bisa menari sesuai dengan iringan tari yang di berikan
6	Drumband	B	Siswa dapat memainkan alat musik sesuai dengan tempo
7	Membatik	-	-
8	Karawitan	-	-
9	Paduan Suara	-	-

D. SARAN-SARAN

Urutan Jumlah nilai ke - 2 dari 22 siswa, Tingkatkan prestasimul

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	132 Cm.	132 Cm.
2.	Berat Badan	25 Kg.	26 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, naik ke kelas V (lima)

tinggal di kelas IV (empat)

*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui,
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Theresia Sukapti, S. Pd.
GH. 200903

Nanggulan, 24 Juni 2020
Kepala Sekolah



Kandi Tan Tularsih, S. Pd
GH. 201428